
новый
РУБЕЖ

Готовясь достойно встретить

110-ю годовщину со, дня рож-
дения В. И. Ленина, трудовые
коллективы берут повышенные
социалистические обязатель-
ства. Работая по календарю
последнего года пятилетки,
коллектив шахты № 3 решил к
юбилею Ильича добыть сверх
плана с начала пятилетки 216
тысяч тонн сланца, это на 14
тысяч тонн боладие достигнуто-
го сейчас.

Новое обязательство приня-
ла и бригада коммунистическо-
го труда Ю. В. Погорелова.
Проходчики наметили пройти
с начала пятилетки 3.700 по-
гонных метров горных вырабо-
ток, что на 50 метров будет
превышать их ежемесячный
план.

Пролетарии всех стран,  соединяйтесь!

Орган Сланцевского горкома   Коммунистической партии

Советского Союза и городского Совета народных депутатов
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ОБОРОТ ВАГОНА-А

В НОРМУ

ОТ ВЫСОКОГО КАЧЕСТВА
РАБОТЫ КАЖДОГО -

К ВЫСОКОЙ ЭЮтЕКТИВНОСТИ
ТРУДА КОЛЛЕКТИВА !

ПЛОДЫ БЕСХОЗЯЙСТВЕННОСТИ
Коллектив объединения «Ленинградсланец» за 9 месяцев 1979

года не выполнил своих социалистических обязательств, не выпол-
нены коллективом и основные показатели по объему грузоперево-
зок и грузообороту, на 0,8 процента ниже плана производитель-

ность труда.

Такое положение создалось в ПТУ по причине необеспечения
Октябрьской железной дорогой вагонами под плановую отгрузку

таких массовых грузов, как строительный щебень и сланец. Всего
за 9 месяцев 1979 года железной дорогой недодано объединению
«Ленинградсланец» под щебень 5.224 вагона на 286,3 тысячи тонн,

под сланец энергетический для отгрузки на Прибалтийскую ГРЭС
— 2.809 вагонов на 160,4 тысячи тонн. В результате этого не пере-

везено 446,7 тысячи тонн груза, что составило к плану общего
объема перевозок 6,1 процента.

В связи с ростом потребностей   дня погрузочио-разгрузочных ра-

иародного хозяйства в перевозках   бот, недостаток фронтов погруз-

железнодорожиый транспорт ра-   ки — выгрузки, емкостей и складов

ботает с большим напряжением,   для приема и складирования тру-

пе хватает вагонов. Однако при   зов, отсутствие необходимой ме-

этом еще не все предприятия го-   ханизации. А на таких предприя-

рбда рационально их используют,   тиях, как трест № 63, СПМК-251,
Такие предприятия, как завод   торг, хлебоприемный пункт, лесо-

«Сланцы», комбинат «Стройде-   тарная база, до сих пор не орга-

таль», строительный трест № 63,   низоваиа работа по погрузке и
СПМК-251, торг и другие пред-   выгрузке в ночное время, поэтому

приятия при выполнении грузо-   вагоны здесь простаивают иепро-

вых операций допускают большие   изводителыю в ожидании начала

перепростои.    Только  по  причине   погрузки —выгрузки      по     10 — 12
задержки вагонов  под грузовыми   часов.

Указанные причины    допущены

руководителями           предприятий
только    из-за неправильного    ис-
пользования  вагонов.    Вступая  в

операциями общий   простой ваго

нов по подъездному пути ПТУ за

вышей на  0,6 часа,  за  счет чего

допущен перепростой 35.602 ваго-

ГооТв^оГв'-этГГфраГ'с-   3 " МН1 ' Й пе Р ивд '  все РУ^водители
■ _   ..    Е0 °         эта цифра крас-   пре д приятий    пользующихся   же-

иоречивее всяких слов говорит

наших упущениях и резервах.

За 9 месяцев справились с за-

данной нормой простоя только

объединение «Ленинградсланец» и

нефтебаза. Основными причинами

перепростоя вагонов на всех пред-

приятиях продолжает оставаться

неудовлетворительная      организа-

предириятин,   пользующихся
лезнодорожным          транспортом,

должны принять необходимые ме-

ры, чтобы простои вагонов был
в норме, а допущенный недогруз

компенсирован.

Т. ГОЛЯКОВА,
начальник   грузовой    службы
ПТУ.

ДЕЛА СТРОИТЕЛЬНЫЕ

СТРОЯТ, НО КАК?
Очень была довольна наша

семья, когда нам вручили ключи

от новой квартиры. Долго ждали

этого события, все подготовили к
новоселью. В один из выходных

диен занялись переездом. И вот

мы в новой благоустроенной квар-

тире. Но радость, к сожалению,

продолжалась недолго. Как толь-
ко начались дожди, стали на-
сквозь протекать наружные швы,

вода полилась по стенам. Приш-
лось срочно уговаривать строите-

лей помочь нашей беде. Хорошо,
что у нас есть такие возможно-
сти, а что делать другим жиль-

цам?

Да, очень быстро и," кажется,
на первый взгляд, хорошо строит

коллектив Гатчинского домострои-

тельного комбината. Блочнцх до-
мов в нашем городе появляется

все больше, а качества они неваж-

ного. Сам много лет работаю
строителем. И скажу честно, что

строим мы совсем не так. Делаем
на совесть.    Никогда не слышал,

чтобы после сдачи нашего дома в

эксплуатацию жильцы жалова-
лись на то, что стены подмокают.

Или вот взять такой, на первый
взгляд, пустяк — оконные стекла.
Строители должны установить их

по всем правилам, то есть укре-
пить штапиком и замазать. А в

нашем доме они так и дребезжат
от малейшего колебания воздуха,
вот и приходится по вечерам слу-

шать «музыку ветров».

Пошел уже четвертый месяц,

как мы живем в новой квартире,

но нет еще и газа, вот и приспо-

сабливаемся, создаем себе лишние

хлопоты, тратим время. Где уж

тут с семьей сходить в кино, ус-
петь вечером посидеть у телеви-

зора?! Все свободное время прихо-
дится тратить на благоустройство
квартиры. А где же контроль за

теми, кто возводит такие дома?
Как комиссия смогла принять в

эксплуатацию жилой дом №- 4?
Д. КУРЧАНОВ,

рабкор.

ВЕСТИ ИЗ СОВХОЗА „ОСЬМИНСКИЙ"

Около пяти лет работает на
ферме Овсище совхоза

«Осьминский» доярка А. А.
Гришечкина. В совхозе о ней
отзываются как о добросове-
стной, дисциплинированной
труженице.

ГОРИТ ЗВЕЗДА
Доброй традицией стало в

совхозе «Осьминский» зажигать
в административном здании

красную звезду в честь передо-

виков. 17 октября она горела в

честь молодого дояра фермы
Морди В. А. Кушманова. Ои
добивается самых высоких

среднесуточных надрев среди

совхозных животноводов —

11,5 килограмма молока от

коровы.

Дела

улучшаются
На животноводческих фермах

совхоза «Осьминский» налажи-

ваются дела с воспроизводст-

вом стадам Это следствие того,
что подобраны хорошие техии-

ки-осеменаторы.         «Трудятся
они на всех трех фермах
добросовестно, — рассказы-

вает техник - селекционер сов-

хоза Л. Л. Батраченко, —

недаром на 1 октября у нас

самый высокий по району про-

цент задела телят на будущий
год —.34,7. Все техиики-осеме-

иаторы добились улучшения

прошлогодних         показателей.
Впереди идет техиик-осемеиа-

тор фермы Морди Л. Г. Куш-
манова — задел телят на буду-
щий год составляет 39,5 про-

цента. Помогает ей в работе
то, что работала дояркой на

этой ферме, коров хорошо зна-

ет. Незначительно ниже пока-
затели у техника-осеменатора

фермы Овсище Н. А. Плоховой
— 38,3 процента. Надо отдать

должное и добросовестному
труду . техника-осеменатора

фермы Поречье Г. П. Король-
ковой. Она еще и года не ра-

ботает в этой должности, но
добилась неплохого результа-

та: задел телят на будущий
год    составляет 33,8 процента.

Все это позволяет надеяться,

что в будущем году получим

высокий процент выхода телят,

а это одна из основ хороших

надоев.

УДАРНЫЙ ТРУД МОЛОДЫХ
Большим числом молодых

механизаторов и шоферов по-

полнился в последние годы

коллектив совхоза «Осьмин-
ский». Многие из них не толь-

ко ие уступают ветеранам тру-

да, но и задают той в социали-

стическом соревновании, пока-
зывают образцы добросовест-
ного высокопроизводительного

труда. .

Так, например, тракторист

Дмитрий Медведев уже выпол-

нил обязательства четвертого

года пятилетки, выработав на

трактор 1.337 эталонных гекта-

ров при обязательстве 1.200
эталонных гектаров. На 79 эта-

лонных гектаров превысил    за

9 месяцев годовую выработку
на трактор Юрий Лукин. Близ-
ки к выполнению обязательств
четвертого года пятилетки и

-молодые механизаторы Алек-
сандр Серков, Александр Ермо-
лаев, Владимир Игнатьев.

Среди" молодых шоферов от-

личного результата добился
Алексей Шлыков, который при

годовом обязательстве 35 ты-

сяч километров пробега на ав-

томашину за 9 месяцев выпол-

нил 33 тысячи километров.

Свои трудовые успехи моло-

дые    рабочие посвящают при-

ближающемуся   празднику   —

Дню' рождения  комсомола.

А. ГИНДОВА.

К НАМЕЧЕННОЙ ЦЕЛИ
У .доярки фермы Поречье

совхоза «Осьминский» 3. Ш.
Семенцовой в этом году группа

первотелок. Они требуют по-

вседневного внимания, ухода,

раздой Их — дело нелегкое. Но
Зоя Шарифовна добивается не-

плохих показателей.
Надой с начала года соста-

вил в среднем от каждой ко-

ровы 2.319 килограммов моло-

ка при плане 2.065 килограм-

мов. Выполнен и сентябрьский
план надоев; Она уверенно

идет к намеченной цели — по-

лучить за год от каждой коро-

вы в среднем по 2.630 кило-

граммов,

Юбилею

дела молодых

ЦИФРЫ, ФАНТЫ, ИМЕНА

ПРОИЗВОДСТВЕННОЕ

ОБЪЕДИНЕНИЕ

«ЛЕНИНГРАДСЛАНЕЦ»:

Итоги
первого этапа

Комитет комсомола объеди-
нения подвел итоги первого
этапа 'соревнования, посвящен-

ного 110-й годовщине со дня

рождения В. И. Ленина. Пер-
вое место заняли комсомоль-
ские организации шахты № 3
и ремонтно - механического

завода, комсомольско-моло-

дежный коллектив проходчи-

ков Ю. В. Погорелова с шах-

ты № 3, Комсомольске - мо-

лодежная бригада электросле-

сарей П. Е. Жукова обогати-
тельной фабрики шахты «Ле-
нинградская» и комсогруппа

электрослесарей ремонтно-ме-

ханического   завода.

РЕГЕНЕРАТНЫЙ

ЗАВОЛ:

Учитывают
в комплексе

Все показатели комсомоль-

ской, производственной работы
учитывает комитет комсомола

предприятия, подводя итоги

социалистического соревнова-
ния среди комсомольско-моло-

дежных коллективов. Бригаде,
например, недостаточно до-

7 биться лишь лучшего выпол-

нения производственной про-

граммы среди соперников, на-

до доказать еще, что не зря

зовется она комсомольско-мо-
лодежной. Подтверждением
этому правилу стало подведе-

ние итогов соревнования за
сентябрь. Первое место заняла

бригада заготовщиц-пошиваль-

щиц Т. А. Карловой. Девушки
этого коллектива выполнили

производственную программу

на 105 процентов, а бригада
В. В. Алексеевой, занявшая
второе место, — на 107 про-

центов. Однако члены комите-

та комсомола учли более ак-

тивную работу комсогруппы в

бригаде Т. А. Карловой и то,

что здесь самая высокая про-

изводительность труда — 130,9
процента. Третье место заня-

ла бригада заготовщиц-поши-

вальщиц Л. А.   Егоровой.

ШАХТА

«ЛЕНИНГРАДСКАЯ»:

Памятный
день

Отчетно-выборное комсо-

мольское собрание шахты, вы-

ступление на нем приобрели
для Виктора Матвеева опре-

деленный смысл. На этом со-

брании Виктор прощался с

хлопотной и непростой комсо-

мольской работой. Об этом не

забыли его товарищи — члены

комитета комсомола, комсо-

мольские активисты. За хоро-

шую общественную работу
ему были вручены подарок и

грамота комитета комсомола

объединения. Виктор работает
электрослесарем по ремонту

шахтного оборудования участ-

ка № 5. В свое время он был
избран комсоргом участка. Хо-
рошо справлялся с обязанно-
стями и был выбран членом

комитета комсомола, возгла-

вил комсомольский оператив-
ный отряд. За год работы бы-
ло проведено 19 самостоятель-
ных рейдов. В этом году Вик-
тор избран партгрупоргом

участка.
И. КОСТРОВ,

секретарь комитета комсо-
мола шахты «Ленинград-
ская».
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Фрунзе — столица Кир-
гизстана. Это утопающий в
зелени город-сад. Он об-
новляется новыми здания-
ми жилых домов, театров,
магазинов, школ, библио-
тек, институтов.

НА СНИМКЕ: здание но-

вого цирка.

Фото В. Соболева
и   Н.   Жиганова.

Фотохроника ТАСС

ВСТРЕЧАЯ
ПРАЗДНИК
ОКТЯБРЯ

ЧЕЛЯБИНСК. Досрочным
выполнением годового со-
циалистического обязатель-
ства по выпуску сверхпла-
новой продукции встречает
праздник Великого Октяб-
ря коллектив Челябинского
трубопрокатного завода. С
начала года изготовлено
более десяти тысяч тонн
стальных труб для газовых
и нефтяных артерий стра-
ны. Важным фактором на-

ращивания выпуска про-
дукции стала реконструк-
ция действующих агрегатов.

АСУ
ДЛЯ КОМПЛЕКСА
ИРКУТСК. Новостройка

Усть-Илимского лесопро-

мышленного комплекса —

единая автоматизированная

система управления. Она
включает 65 быстродейст-
вующих ЭВМ. Применение
вычислительной техники по-
зволит успешно решать за-
дачи повышения качества

продукции, эффективно ис-
пользовать сырье и мате-
риалы.

[ТАСС]

ОЛИМПИЙСКИЙ
ПАРУСНЫЙ

Многие олимпийские объ-
екты парусного центра ■
Таллине прошли проверку

летом нынешнего года, ког-
да в столице Эстонской
ССР проходила парусная

регата VII Спартакиады
народов СССР (июль) и

XXXI Балтийская регата.

Уже построены яхтклуб,
пресс-центр, два эллинга,

гостиничные корпуса, ях-

тенная гавань, а к концу

года вступят в строй пер-

вая очередь олимпийской
деревни, эксперименталь-

ная верфь спортивного су-

достроения, морской вок-

зал, пристань яхтклуба,
торговый центр.

НА СНИМКЕ: общий вид

парусного центра и олим-
пийской деревни.

Фото Ю. Венделииа.

Фотохроника ТАСС

И А одном из партийных собра-
** ний пассажирского автотран-

спортного предприятия- с места

поднялся токарь отдела главного

механика Алексей Васильевич
Васильев. Этот коллектив неред-
ко занимает в социалистическом

соревновании призовые места,

славится своей рационализатор-

ской работой. Но коммунист Ва-
сильев взял слово не для того,

чтобы похвалить людей за рабо-
ту, он заметил на участке бесхо-
зяйственное отношение к обору-
дованию, и это показалось рабо-
чему большой халатностью со

стороны автослесарей, несовмести-

мой со Всем хорошим в работе

участка. Во всеуслышанье ком-

мунист говорил о том, как неак-

куратно слесари обращаются с

подъемными стоиками, небрежно

бросают их, и ■ стойки быстрее,
чем положено, выходят из строя.

Факт был отмечен, и все присут-

ствовавшие иа собрании приняли

его к сведению.

На партийные собрания авто-

транспортников, как правило, вы-

носятся вопросы бережливости и

экономии. Два собрания в этом

году были посвящены этой теме.

Одно прошло   в   феврале,   когда

Партийная работа; инициатива, поиск, результат

ЗА   БЕРЕЖЛИВОСТЬ
было далеко до выполнения со-
циалистических           обязательств
предприятия, где важное место
отводится бережливости и эконо-

мии, второе — в сентябре в свя-
зи с подготовкой к осенне-зимне-
му периоду.

Прежде чем вынести вопрос на
всеобщее обсуждение, рабочие
выявляют факты бесхозяйствен-
ности на местах. Общественной
комиссией по контролю за рабо-
той водителей, например, руково-

дит начальник автоколонны № 2
С. А. Желязков. Комиссия прове-

ряет, по чьей вине машину ста-
вят на ремонт: или по беспечно-
сти водителя, или на то есть объ-
ективные причины. В поле зрения

профсоюзных комиссий — все

участки предприятия, и в каждой
из них большую работу ведут

коммунисты. Выходит^ что каж-

дый день на участках пассажир-

ского автотранспортного предпри-

ятия  идет   серьезный   разговор  с

виновниками бесхозяйственного
отношения к оборудованию, го-

рюче-смазочным   материалам.

— Есл« вести ежедневную борь-
бу за бережливость, можно добить-
ся неплохих результатов,— го-ворит

секретарь партийной организации

предприятия  А.  И.  Волков.

Эффекта в борьбе за экономию

и бережливость добились комму-

нисты Б. А. Потапов и В. В. Ми-

хайлов, которые водят автобусы
в основном по туристским марш-

рутам. Они уже работают в счет

февраля следующего года.

Хозяйское отношение к обору-
дованию вызвано и' самой необ-
ходимостью. С запасными частя-

ми для венгерских «Икарусов»
трудновато. Срок их службы про-

длевается как только возможно.

Такие специалисты, как токарь

Александр Леонтьевич Федоров,
очень хорошо это понимают и

делают все, чтобы части исправ-

но работали, прививают свое отно-

шение к   работе   молодым   учени-

кам.

На собрании коммунистов в

феврале водитель С. В. Астратов
предложил съездить в Нарву на

автотранспортное предприятие,

посмотреть, как же там рабочие
относятся к машинам, к обору-
дованию на автослесарных участ-

ках^ В апреле поездка была ор-

ганизована. Сланцевские авто-

транспортники сделали вывод, что

эстонцы более аккуратны в этих

вопросах, больше у них реставри-

руется запасных частей. Они по-

старались вынести из поездки ча-

стицу опыта   соседей.

В этом году секретарю партий-
ной организации А. И. Волкову
довелось поздравить экипаж

«Икаруса» в составе А. А. Иль-
веса и В. В. Смирнова с трудо-

вой победой — автобус прошел

без капитального ремонта 500
тысяч километров, тогда как в

среднем он проходит без ремонта

300 тысяч километров. Это было
радостное событие для Анатолия
Ивановича Волкова, потому что

успех водителей был результатом

и работы коммунистов предприя-

тия.

II.   ИВАННИКОВА.

ДЕЛА  ПРОПАГАНДИСТСНИЕг

МЕСЯЧНИК
ПОЛИТИЧЕСКОГО
ПЛАКАТА

С 1 октября в нашем городе,

как и повсюду в стране, начались

занятия в системе политического

просвещения. В связи с этим

книжные магазины проводят ме-

сячник политического плаката,

цель которого —помочь пропаганди-

стам максимально раскрыть свой
лекционный материал, убедитель-
но и доходчиво довести до созна-
ния слушателей идеи партии и

грандиозные перспективы, наме-

ченные XXV съездом КПСС. Это-
му послужат пособия «Дело все-

народное, забота общая», «Эко-
номическая политика КПСС». По-
жалуй, ни одни пропагандист не

обойдется без наглядного пособия
в пропаганде Конституции СССР.
В помощь теме можно использо-
вать пособия «Конституция — ос-
новной закон», «Конституция раз-

витого социализма». Обращаясь к

истории партии и нашего государ-

ства, можно использовать матери-

ал «В. И. Ленин, жизнь и дея-
тельность».

Передовикам пятилетки посвя-

щен плакат «Слава героям труда».

Языком плаката рекомендуем раз-

нообразить занятия по теме, по-

священной Международному году

ребенка, — «Пусть растут на сол-

нечной планете наше счастье, на-
ша радость — дети».

Предстоящим Олимпийским иг-

рам 1980 года в Москве посвящен
плакат «Выше знам^ советского

спорта».

В период подготовки к заняти-
ям в системе политпросвещения

большую пользу принесут нагляд-
ные пособия. В наборе «Политиче-
ское самообразование» рекомендо-
ваны ^следующие основные темы:

«Самообразование — основной ме-
тод овладения революционной
теорией», «Периодическая печать —

самообразованию», «Справочные
издания», «Как найти нужную
книгу?», «Культура чтения».

Эти и другие плакаты издатель-

ства «Плакат» можно купить в

книжных магазинах нашего го-
рода                     Н. ПАНКОВА.

Магазин   №   176   «Ленкнига».

НОВАЯ
ЛИТЕРАТУРА

В книжные магазины города по-
ступила литература в помощь

пропагандисту.
«XXV съезд КПСС и вопросы

партийного руководства государ-

ственными и общественными орга-

низациями».

В книге на конкретных жизнен-

ных примерах раскрывается дея-

тельность партии по совершенст-

вованию социалистической демо-

кратии от рождения партии до ре-

шений XXV съезда КПСС по воп-

росам совершенствования социа-
листической государственности.  В

СОВЕТЫ и жизнь

книге использован опыт работы
Ленинградской партийной органи-

зации. Книга рассчитана на про-

пагандистов, лекторов, руководи-

телей теоретических семинаров.
Л. И. Брежнев. «Актуальные во-

просы      идеологической      работы
кпсс».

Сборник содержит доклады, ре-

чи, выступления, статьи, приветст-

вия Л. И. Брежнева за период с
1964 по 1979 год. Материалы сбор-
ника вооружают идеологические

кадры, всех коммунистов важны-
ми теоретическими и практически-
ми выводами. Сборник содержит
предметный указатель. Книга рас-
считана на работников партийного
и советского аппарата, агитаторов,

политинформаторов.

ОБЩИМИ  УСИЛИЯМИ
Нас, депутатов, живущих и

работающих на селе, глубоко
волнуют вопросы закрепления

молодых кадров в сельскохо-

зяйственном производстве. По-
нятие «закрепить» не означа-

ет просто удержать, не отпу-

стить. Прежде всего надо су-

меть убедить молодого челове-

ка в правильности такого ре-

шения. Современное сельское

хозяйство как .никогда нуж-

дается в притоке молодых,

образованных людей. Нынеш-
ние работники животноводст-

ва — это не прежние доярки

и скотники, а высококвалифи-
цированные специалисты, ма-

стера машинного доения, опе-

раторы, лаборанты, слесари. В
село поступает сложная, высо-
копроизводительная техника.

Созданы хорошие жилищно-

бытовые условия. Гордость
сельчан — благоустроенные
дома с газом, центральным

отоплением, водопроводом. До-
ма культуры, школы, торговые

центры, комнаты быта.
Каким же образом Старо-

польская школа, совхоз «Ста-
ропольский» и исполком сель-

ского Совета народных депу-

татов строят свою работу по

трудовому воспитанию, по за-

креплению молодежи на селе?
У Старопольской школы

профиль производственного
обучения — основы животно-

водства, механизация и элект-

рификация животноводческих

ферм. К труду дети приобща-
ются с младших классов. В
весенне-летний, осенний перио-

ды учащиеся работают на
пришкольном опытном участ-

ке, в яблоневом саду, старше-

классники — в производствен-
ных бригадах. Ежегодно со-

ставляется план работы про-

изводственной бригады, кото-

рый согласовывается с глав-

ными специалистами совхоза,

заключается договор между

школой и совхозом. В основ-

ном ребята работают в совхо-

зе на посадке, поливке и про-

полке корнеплодов, на уборке
камней и корневых остатков

с объектов мелиорации. Все-
го производственной бригадой
в этом году выполнено работ
на 750 рублей.

В школе оборудован класс

по изучению тракторов. В рас-

поряжении ребят —два тракто

ра. Ежегодно специалисты про-

водят в школе беседы о выбо-
ре профессии, на встречи со

школьниками приходят передо-

вые рабочие совхоза. И, как

результат, в этом году 10 вы-

пускников 10-го класса получи-

ли права тракториста-машини-
ста III класса, двое — удосто-

верения механизатора, трое

поступили в сельскохозяйствен-

ный институт. На работу в

совхоз «Старопольский» после

окончания СПТУ Ъ средних

учебных заведений пришли ра-

ботать 18 выпускников Старо-
польской школы, и 18 продол-

жают свою учебу в СПТУ и

техникумах.

Однако работа по трудово-

му воспитанию на пришколь-

ном участке, в производствен-

ной бригаде, на наш взгляд,

требует   совершенствования.

На 1979—80 учебный год

профиль        производственного

обучения остается прежним.

Но мы обеспокоены тем, что

для изучения основ животно-

водства, механизации и элект-

рификации ферм в школе не

оборудован класс. В прошлом

году обучение вели совхозные

инженер и зоотехник по сов-

местительству, уроки срыва-

лись, так как специалисты по-

рой, по производственной не-

обходимости не могли вести

уроки.

Имеет также смысл отвести

для школы участок земли, ко-

торый учащиеся сами могли

бы обрабатывать, засевать,

убирать урожай и сдавать его

в совхоз.
Я приводила' цифры, сколь-

ко выпускников пришло на ра-

боту в совхоз, но это в основ-

ном трактористы, шоферы,
словом, юноши, которые рабо-
тают' в растениеводстве.

Хуже обстоят дела в жи-

вотноводстве. Еще не везде

есть возможность ввести

«двухсменку», а при односмен-

ной работе мало остается

личного времени. Много в жи-

вотноводстве еще и ручного

труда, который требует нема-

ло физической силы. Это все

сдерживает приход молодежи

в животноводство. Админист-
рации совхоза «Старополь-
ский» надо многое сделать, что-

бы лучше был организован

труд животноводов.
Имеется и еще существен-

ный недостаток. За пределами

школы, производства, на до-

суге молодежь предоставлена
сама себе. Здесь есть вина и

клубных работников, и депу-

татов, отвечающих за моло-

дежные проблемы, и школы, и

спорторганизации.
Успеха в трудовом воспита-

нии молодежи можно добить-
ся лишь в том случае, если со

школьной скамьи окружить

ребят настоящей заботой, уме-

ло физических сил. Это все

работу. Тут широкое поле де-

ятельности школы, админист-

рации совхоза, сельского Со-
вета.              Т.   ВЕНИКОВА,

председатель       исполкома

Старопольского    сельского
Совета   народных  депута-
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В ИСПОМОМЕ  ГОРСОВЕТА

В исполкоме городского Совета народных депутатов состоялось

совещание с работниками коммунальных служб города, а также
хозяйственными руководителями, ведающими вопросами быта на

промышленных предприятиях.

В нем приняли участие заведующий промышленно-транспорт-
ным отделом горкома КПСС М. И. Главтузов и первый замести-

тель  председателя исполкома  горсовета  В.   Н.  Решеткин.
Разговор шел об осеннем благоустройстве, о подготовие горо-

да к празднованию 62-й годовщины Великой Октябрьской социа-

листической революции.

Работы по благоустройству го-

рода проводятся в течение всего

года: где-то ремонтируются до-

рожное покрытие, кровля, фасад,
где-то асфальтируются пешеход-
ная дорожка, дворы, производятся

осенние посадки деревьев, деко-

ративных кустов и т. д.

Всех работ не перечислишь. Не
каждая из них очень заметна. За-
то непосредственно для населения

города каждая значительна^ На-
пример, сколько лет жители до-

мов, расположенных вдоль Ком-
сомольского шоссе, ходили по

проезжей части дороги, а теперь

там асфальтированный пешеход-

ный тротуар. Удобно и самое
главное — безопасно.

27 октября решено провести об-
щегородской субботник.

— Этот день, — сказал в своем

выступлении начальник управле-
ния коммунального хозяйства гор-

совета А. И. Мельников, — явится
итогом осенних работ по благо-
устройству. Во всяком случае,

должен явиться, но... Дело в том,

что активность населения за пос-
ледние годы снижается. И основ-

ная причина этого — недоста-

точная организаторская работа
жэков, домоуправлений с населе-

нием, отсутствие контроля с их

стороны.

Большинство жэков и домоуп-

равлений годами не делают по-

квартирных обходов, не дают

жильцам никаких предписаний. А

О ПОРЯДКЕ
И ЧИСТОТЕ

ГОРОД   ТВОЙ-
ЗАБОТЬСЯ О НЕМ

это — один из резервов долголе-

тия жилых домов..

В эффекте этого метода мож-

но убедиться на примере домоуп-

равления коммунального хозяйст-
ва. Работники его начали в этом

году поквартирные обходы. В ре-
зультате их 90 жильцам выдали

предписания сделать какой-то ре-

монт в своей квартире. Результат
такой, что многие квартиросъем-

щики уже навели у себя поря-

док.
На совещании была отмечена

также слабая работа уличных ко-

митетов.

Одним из составных элементов

благоустройства города является

электрическое освещение улиц,

дворовых территорий, подъездов.

Если взять город в целом, то он
освещен неплохо: меньше стало

темных мест, на многих улицах

современные  светильники.   Но    и

здесь не обошлось без издержек:

в разные инстанции идут жалобы
от жителей на то, что не осве-

щены улицы Жуковского, Крас-
ная, территория между улицами

Первой и Второй Советскими
и т. д.

Благоустройство города — это

не только засыпка канав при за-

менах теплотрассы, замена про-

худившейся кровли, но и своевре-

менная вывозка тары от магази-

нов, чистота, порядок на автобус-
ных остановках, на стоянках му-

соровозов, своевременная вывозка

опавших листьев, правильная об-
резка деревьев. К сожалению,

выполнение этих работ далеко от

желаемого.

Из-за отсутствия контроля со

стороны жэков и домоуправлении

в городе ведется самовольное

строительство сараев, оборудова-
ние лоджий и балконов/ А неко-

торые жильцы используют послед-

ние для сушки белья, хранения

разного хлама. Выступивший на

совещании главный архитектор

города В. Ф. Панфи ленок строго

предупредил коммунальных ра-

ботников, что в случае бесконт-
рольности к ним будут принимать-

ся строгие меры.

На совещании выступил также

помощник санитарного врача сан-

эпидстанции П. С. Анисимов, на-

чальник объединения грузового

автотранспорта М, И. Гуня, заме-

ститель управляющего строитель-
ным трестом № 63 В. К. Рожков,
помощник директора ЛПО «Ле-
нинградсланец» М. Г. Горбачев,
начальник УЖКХ А. И. Сорока и

другие.

Подвели итоги разговора заве-

дующий . промышленно-транспорт-
ным отделом ГК КПСС М. И.
Главтузов и первый заместитель

председателя исполкома город-

ского Совета народных депутатов
В, Н. Решеткин.

И. ПЕРМИНОВА.

СЕЛО: РАБОТА И ЛЮДИ

Для будущего комплекса
Не за горами пуск крупнейше-

го животноводческого комплекса

по выращиванию молодняка в

совхозе «Аврора» — в декабре
этого года должна быть введена

в эксплуатацию первая очередь.

В помещениях комплекса будут
содержаться шесть тысяч телят.

Чтобы вырастить их, обеспечить
надлежащий уход, нужны десят-

ки рабочих рук. Руководители,
специалисты объединения «Роди-
на» и совхоза разработали конк-

ретный план по обеспечению
комплекса   рабочей   силой.

По проекту на комплексе долж-

ны быть заняты 42 человека. Но
это оказалось явно недостаточно,

многие важные участки были
упущены —- не предусматрива-
лись в проекте, например, рабо-
чие кормоцеха. При разработке
плана, рассчитанного на полную

мощность комплекса, проектная

цифра увеличилась более чем в

два раза — на комплексе будут
работать 94 основных рабочих и

8 подменных.

Причем, интересная деталь: на

крупнейшем комплексе будут ра-
ботать только 10 телятниц н 6
скотников, что свидетельствует о

высокой механизации всех работ.
Здесь будут заняты 17 специали-

стов: ветврачей, техников-осеме-

наторов, селекционеров, механи-
ков. Комплекс будут обслуживать
13 трактористов и 6 шоферов.
Предусмотрены здесь и такие

должности, как техники по плем-
учету, лаборант очистных соору-

жений, бухгалтер. Одним словом,

строящийся комплекс будет свое-
образным крупным сельскохозяй-
ственным заводом.

Как же решается вопрос с под-

бором кадров? Начальником ком-

плекса назначен молодой инже-

нер по эксплуатации сельскохо-

зяйственных машин Юрий Шува-
лов. Он окончил Всеволожский
сельскохозяйственный техникум,
сейчас заочно учится в Ленин-
градском сельскохозяйственном
институте. В совхозе о нем отзы-
ваются как о трудолюбивом,
энергичном и грамотном специа-

листе. Подобраны полностью кад-

ры телятниц из числа, лучших, ра-
ботающих сейчас иа совхозных

фермах. Решен также вопрос с

обеспечением комплекса тракто-
ристами и шоферами. В совхозе
есть резерв из 28 трактористов,
которые заняты сейчас на _ дру-
гих работах. Кроме того, меха-

низаторские кадры будут гото-

виться на курсах при райсель-
хозтехнике и в СПТУ, где сейчас
учатся 9  человек.

Постепенно решается вопрос и

с кадрами специалистов, из 17 че-

ловек уже подобрано 13. Кроме
того, в будущем году придут иа
работу в совхоз два механика,
которые учатся сейчас во Всево-
ложском сельскохозяйственном
техникуме по направлению хо-
зяйства. Там же заочно учатся

еще два будущих механика. В
перспективе в" совхоз придет еще
один квалифицированный ветврач,
который сейчас . учится в Ленин-
градском ветеринарном институ-

те.

Как видим, один из важнейших
вопросов, обеспечивающих   работу
будущего комплекса,   успешно ре-
шается.                  Л.  КАНИНА,

старший   специалист   по   под-
бору  и   расстановке    кадров
СПО «Родина».

ГОРИЗОНТЫ КУЛЬТУРЫ^

ТЕАТР В НОВОМ СЕЗОНЕ
С хорошим настроением начал

работу в новом сезоне народный
театр Дворца культуры. Время
отдыха прошло быстро. Еще жив

в памяти яркий, торжественный
юбилей — двадцатилетие театра,

которое мы отмечали в прошлом

году.

Прошлый сезон был радостный.
Спектакль «Обыкновенное чудо»

по пьесе Е. Шварца с успехом'
прошел не только у нас в городе

и в районе, но и в Ленинграде,
где мы дважды показали его на

сценах театра драмы и комедии,

театра народного творчества.

Спектакль получил высокую

оценку профессионалов и был
хорошо  принят зрителями.

С особой любовью и вдохнове-
нием работали мы над спектак-

лем «Я помню чудное мгно-

венье...», посвященным 150-лети1О
со дня рождения А. С. Пушкина.
В конце сезона состоялась премь-

ера, а потом прошли пять выступ-

лений с этим спектаклем. Мы
дерзнули показать на сцене обра-
зы А. С. .Пушкина, А. П. Керн,
И. И. Пущина, й, к чести навдих
молодых" актеров, справились с

этой трудной задачей.
В прошлом сезоне состоялось

десять театральных гостиных,

посвященных Л. Н. Толстому,
Ф. И. Тютчеву, К- Г. Паустов-
скому, театр|у, живописи. На
сценических площадках города и

района наш коллектив выступил

шестьдесят раз.

И вот новый сезон, двадцать

первый в истории народного те-

атра. Состоялись первые литера-

турно-театральные           концерты,
проведена первая театральная го-

стиная, идут репетиции новых

спектаклей...
Интересен, думается, репертуар

театра в новом сезоне. Сейчас
идут последние репетиции спек-

такля «Эй, ты, здравствуй!».

Параллельно идет работа над

трудным, большим спектаклем
«Остановите, Малахова» В. Агра-
новского. Это будет острый пуб-
лицистический спектакль о воспи-

тании, о молодежи. В нем занят

весь состав театра. Оформляет его

художник В. Цилиакус, уже из-
вестный сланцевчанам по спек-

таклям «Белое лето» и «Обыкно-
венное чудо». В  главной  роли  в

этом спектакле выступит учащий-

ся СГПТУ В. Юдин. Это будет
его первая большая работа.

Но, вероятно, главной работой
этого сезона по значительности,
трудности, ответственности будет
спектакль «Гроза» по пьесе А. Н.
Островского.

Вновь в этом сезоне будет ра-
ботать театральная гостиная.

Каждое последнее воскресенье
месяца в ней будут проходить

встречи с теми, кто любит ис-
кусство.

Хорошие самодеятельные акте-

ры работают в нашем театре.
Сланцевчане знают Е. Г. Беляеву,
К. Г. Жадобину, Л. Н. Вороно-
ву, Е. А. Карпова. Это ведущие

актеры театра. Хочется сказать

хорошие слова о тех, кто сейчас
начинает занимать видное место

в театре. В спектакле позапрош-
лого сезона «Дом под солнцем»

Людмила Белятко сыграла глав-

ную роль, затем сделала другие
заметные работы и, наконец, она

4- Анна Керн в спектакле о Пуш-
кине. Всего полтора года в нашем
коллективе А. Аркадьев, а уже
сумел сделать много хорошего.
Лучшей его работой в прошлом

сезоне была роль Пушкина. А
сейчас он готовит интересную
роль в спектакле «Эй, ты, здрав-

ствуй!». С большим успехом
Александр выступает в концер-
тах как чтец, как исполнитель сво-

их песен под собственный акком-

панемент на баяне. Перспектив-
ные ребята пришли к нам в сту-
дию — В. Юдин, А. Ларкин из
СГПТУ № 215, И. Константинова
из школы № 1, С. Козырев из
техникума. Состав народного

театра пополнили техник О. Ко-
валева, инженер Т. Васюкова,
врач Л. Распопова.

Театр живет по.лнокровной
творческой жизнью. Мы верим в

то, что новый сезон будет ярким.

Мы заранее приглашаем зрителей
на наши спектакли, концерты,

театральные гостиные. Мы при-
глашаем любящих искусство в
наш театр. Приходите, пробуйте
свои силы и оставайтесь работать
вместе с нам».

Ю. САЗОНОВ,
режиссер народного театра
Дворца культуры завода
«Сланцы».

СЕЛЬСКИЙ СПОРТ СЕГОДНЯ

НА   СНИМКЕ:   в  спортивном    зале     Дома    культуры    совхоза «Старопольский».
Фото О. Антонова.

ПРОГРАММА    ШИРИТСЯ
С каждым годом все боль-

шее число сельчан приобщает-
ся к спорту. Несмотря на го-

рячую и трудную пору нынеш-

ней уборочной страды, рабо-
чие нашего совхоза «Осьмин-
ский» активно участвовали в

спортивных          мероприятиях,

проводимых в хозяйстве, а

также районным советом ДСО
«Урожай».

8   сентябре в совхозе были
проведены товарищеские встре-
чи по волейболу с командами

гостей из ленинградского ин-

ститута «Ленводоканалпроект»
и Ленинградского кораблестро-
ительного института. С бойца-
ми           сельскохозяйственного
строительного отряда «Кар-
тошка» . ЛКИ наши ребята
встретились в матче по мини-

футболу, проводили каждый
вечер совместные тренировки . в

спортзале совхоза.

9  сентября на осеннем легко-

атлетическом кроссе лично-

командного    первенства    ДСО

«Урожай», проводимого в сов-

хозе «Родина» (д. Выскатка),
команда нашего совхоза, со-

стоящая в основном из ребят,
проживающих в деревне Овси-
ще, заняла почетное третье

место. Лучшими были Вален-
тин Лапичев и Михаил Сули-
манов. Валентин Лапичев —

один из активных спортсменов

совхоза. Он, занимая ответст-

венную должность бригадира
полеводов, активен во всех

спортивных  мероприятиях.

Самого большого успеха

спортсмены совхоза добились
на общегородском кроссе «Зо-
лотая осень», уступив только

спортсменам совхоза «Родина»
н горторга.

Неудачными же для/Нас бы-
ли соревнования по волейболу
на первенство райсовета ДСО
«Урожай». Будем надеяться,

что к нашим спортсменам еще

придут успехи, хотя спорт

есть спорт, в нем не обойтись
без поражений.

Сейчас спортсмены повыша-

ют свое мастерство не только
на соревнованиях. При спорт-

зале совхоза работают секции

волейбола, баскетбола, борьбы
дзю-до. Если в волейбол и бас-
кетбол играют в основном жи-
тели деревни Овсище, то на

занятия по дзю-до приходят

ребята из деревень Поречье,
• Старополье. Пять раз в неде-

лю открыт зал дли группы

здоровья, в которую приходят

зачастую семьями. Намечается
с укомплектованием учебных
групп открыть секции по тя-

желой атлетике, атлетической
гимнастике и легкой атлетике.

Впереди зима, сейчас уже

ведем подготовку к зимнему

спортивному сезону. Выбрана
и размечена трасса для лыж-

"ни, приведен в порядок инвен-

тарь. Впереди старты по сда-

че норм ГТО.
А. ЗИМИН,

инструктор - методист по
физкультуре и спорту сов-

хоза «Осьминский».



СЕЗОН
ЗАКОНЧЕН

В завершение летнего сезона
коллектив физкультуры треста
«Слаицымежрайгаз» провел осен-
ний легкоатлетический кросс. На
дистанции 500 метров среди жен-
щин первой была Галина Василье-
ва, второе место заняла Валенти-
на Пискуиова, третье место до-
сталось Галине Ивановой. На
1.000 метров среди мужчин пер-
венствовал Вячеслав Иванов.

В минувшее воскресенье кол-
лектив физкультуры треста
выступил в осеннем кроссе на
первенство      городского      совета

ДСО «Спартак» и в городских

соревновани'ях п.О' стрельбе. : ■ '.
Активное участие во всех этих

соревнбва'пиях приняли Вячеслав
Иванов, Галина Васильева, Ва-
лентина Власкипа, Валентина
Пискуиова,: Геннадий Козлов, Ва-
силий Михайлов, Михаил , Рома-
нов и другие..

Е. ПИСКУНОВ,
председатель совета коллек-

тива  физкультуры..

Но р р е с-

п о н денты

ТАСС и АПН

сообщают...

ГЕНЕРАЛ РОДЖЕРС
„СКРЕЖЕЩЕТ ЗУБАМИ"

Верховный главнокомандующий мальные отношения с Советским
объединенными вооруженными си- Союзом, развивать . процесс раз-

лами НАТО в Европе генерал рядки напряженности. Гонка во-
Бернард Роджерс, сообщают га- оружений не может быть средст-
зеты, «лишь скрежеща зубами», вом обеспечения международной
принял установленное экспертами безопасийсти, попытки же оказать
число американских ракет, пред- давление на СССР еще никому,
назначенных для размещения в как известно, не приносили успе-
Европе. «600, ракетных единиц,— ха. Советский Союз выступал" и
сказал он, — это абсолютный ми- продолжает выступать с инициа-
иимум. При чуть меньшем числе тивами,. направленными на_ разо-

вся наша  стратегия   рухнет..»         ружение,    достижение     прочного
Так Западную Европу приуча- мира в- Европе' н. на всей 'длане-

ют к мысли, что ей не избежать те. Определенные круги • Запада
оснащения новым американским нередко пытаются или не реаги-

оружием, что в «першингах» и ровать на эти инициативы, или
крылатых ракетах, способных на- дезинформировать общественность
носить удары по Советскому Со- относительно, позиций СССР. Эти
Ю зу ) — ее, Европы, единственное позиции пытаются извратить и

спасение. План создания «евро- сейчас, когда новые мирные пред-

стратегических ядерных сил» был ложения, выдвинутые Леонидом
обнародован нынешним летом Ва-   Ильичом Брежневым в его речи в

Галине КОРОЛЕВОЙ
и Анатолию ШЕНДРИКУ

Поздравляем  с  днем    свадьбы.
Желаем  большого счастья, любви
и верности.

Коллектив    лаборатории    це-
ментного завода.

Галине КОРОЛЕВОЙ
и Анатолию ШЕНДРИКУ^

Поздравляем с днем бракосоче-
тания. Желаем счастья, любви и

верности.

Коллектив     смены     мастера
В. Ф. Березнева цеха «обжиг»
цементного завода,

20.00 — Детский экран. «Бурати-
но — инспектор движения» и

мультфильм «Мальчик и джин».

20.30 — «Актуальная камера».

21.40 — Художественный фильм.
«Обратной дороги нет». . 1-я се-

рия. 22.45 — Спорт, спорт. 22.55
— 23.00 —  Новости.

■   НО

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 24 ок-

тября — «Черный чулок». Нача-
ло- в 17, 19, 21 час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
24 октября — «Новобранцы идут

иа войну». Начало в 17, 19, 21
час.

КИНОТЕАТР «ТРУД*. 24 ок-

тября — «Невинный». (Две се-

рии). Начало в 10, Г2.20, 18.15,
21 .. час. Для детей. Сборник
мультфильмов, Начало в 16 ча-

сов.

•                                                     КЛУБ  «ШАХТЕР».  24   октября
Т                                                       —  «Поруганная честь    Катарины

елеВИДеНИе   Блюм». Начало в  17,  19, 21 час.

Татьяне ОСИПОВОЙ
н Геннадию ШАМРО

Поздравляем с днем бракосоче-
тания. Пусть ваш- союз будет
крепким и счастливым, а ваш дом
будет всегда согрет нежной и вер-

ной любовью.
Коллектив ресторана «Алмаз».

шингтоном. Недавно группа экс-
пертов высокого ранга, представ-

ляющих все входящие в НАТО
государства, вынесла рекоменда-
цию этот план одобрить. Оконча-

Берлине, встречают широкую под

держку всех, кому дороги инте-

ресы мира.
Советский Союз не стремится к

превосходству,         стратегическая

тельное   решение    должно    быть   доктрина СССР имеет сугубо обо-
принято    совещанием    министров   ронительную   направленность.   Но
иностранных     дел     стран-членов   у нас не могут не вызывать оза-

НАТО, намеченным    на    декабрь   боченности  попытки НАТО доми-
этого года.                                         пировать   иа   европейской   арене.

Чего добиваются авторы пла-   Мы — за паритет сил и в случае
нов дальнейшей ракетизации Ев-   его нарушения будем вынуждены

ропы и те, кто их поддерживает?   осуществить необходимые допол-
«Довооружеиня», как они выра :   нительные шаги по укреплению

жаются, перед лицом «советской   своей обороны,
угрозы». Довооружения до како-      Никакого превосходства, таким
го уровня? Уровня, при котором   образом, НАТО и Пентагон в Ев-
будет нарушен баланс военных   ропе не достигнут. Новые амерн-
сил в Европе. «Довооружение» в   капские ракеты безопасность за-
масштабах, предлагаемых Пента-   падноевропейских стран не укре-

гоном и НАТО, направлено на   пят, но вот обстановка в Европе
достижение стратегического сдви-   неизбежно обострится. Когда в
га в свою пользу, что в свою   пороховой погреб — а мелитари-

■ очередь призвано обеспечить За-   сты давно превратили Европу в

паду возможность действовать «с  таковой — вкатывают еще одну
позиции силы» за столом перего-   бочку, его взрывоопасность лишь

воров.                                                 повышается.

Генеральный секретарь НАТО      Европу приучают к мысли, что

Луне высказывается на сей счет   пентагоновские ракеты — ее единст-

вполие откровенно. Комментируя   венное спасение перед лицом «со-

Договор ОСВ-2, он говорит, что   ветской угрозы». Приучат ли?
планы НАТО в области вооруже-   Чем настойчивее звучат призывы

ния должны реализоваться так,   к «довооружению», тем более ре-

чтобы к началу следующего эта-   шительный отпор они встречают

па переговоров по ОСВ уже на-   со стороны западноевропейской
чался новый раунд гонки воору-   общественности. Новые мирные

жений. «Только таким способом,   инициативы СССР убеждают: уж

— считает Луне, — другая сто-   если кто и угрожает Европе, то

рона уверится, что это оружие   не Советский Союз, прокладыва-

может действительно сослужить   ющий путь к миру, а деятели

Свою службу...» Для Луиса До-   вроде «скрежещущего зубами» ге-

говор ОСВ-2 не шаг на пути к   нерала Роджерса. Сегодня Род-
разоружению, а переговоры —   жерсу мало 600 ракет. Каких
средство  нажима   на  социалисти-   подкреплений  он  потребует  завт-

ческие страны. В роли «аргумен-

та» он видит скачок в производ-

стве вооружений, новое поколение

американских ракет в Европе.
Руководствуясь подобной  «стра-

тегией», невозможно строить нор-

ра? ЧЕПОРОВ.
(АПН)

Редактор
В. В. ИВАНОВ.

ПОКАЗЫВАЕТ  МОСКВА

ЧЕТВЕРГ,  25  ОКТЯБРЯ

9.05 — «Ребятам о зверятах».

9.35 — Концерт. 10.20 — «Спор-
клуб». 14.50 — «Тот самый Го-
ловченко».             Документальный •

фильм, удостоенный приза на

Всесоюзном фестивале телефиль-
мов «Наш советский образ жиз-
ни» в городе  Владивостоке.   15.45
—  «Русская речь». 16.15 — Твор-
чество С. Прокофьева. 17.00 —

«Шахматная школа». 17.30 —«От-
зовитесь, горнисты!» 18.00 —Ле-
нинский университет миллионов.
18.30 — «Стихи— детям». 18.45—
«Сегодня в мире». 19.00 — Вы-
ступление ансамбля «Соно» (Лат-
вия). 19.15 —'Почта программы

«Время». 19.50 — Премьера ху-
дожественного фильма «Время
выбрало нас». 3-я серия. 21.00 —

«Время». 21.35 — «Что? Где?
Когда?» Телевикторина. В пере-

рыве — «Сегодня  в мире».

ПОКАЗЫВАЕТ   ЛЕНИНГРАД

ЧЕТВЕРГ,  25  ОКТЯБРЯ

9.00 — Новости. 9.15 — «Кни-
голюб, или Приглашение к чте-
нию». 10.25 — «Они стали пер-
выми...» 11.05 и 12.10 — Учебная
программа ЛТ. Математика. 5-й
класс. 11.25 — «Тысячи дорог».
Документальный фильм. 11.40 —

«Телевизионные курсы профсоюз-
ного актива». «Содержание и ор-

ганизация работы цехового коми-

тета». 17.00 — Для детей. «Сказ-
ка о попе и работнике его Бал-
де», «Миловица». Мультфильмы.
17.30 — «В мире науки». 18:00—
«Говорим по-немецки». 18.30 —

«Телевизионная школа пропаган-
дистов». 19.00 — «Ленинград».
19.30 — Песни Андрея Петрова.
20.25 — «Забор с голубым гла-
зом», «Операция «Ансамбль». Ху-
дожественные фильмы. 21.00 тг

«Время». 21.35 — «Музыкальные
открытки». 21.50 — Новости.
22.00 — «Театральные встречи».
О гастролях в Ленинграде драма-

тических театров из Минска, Тби-
лиси, Томска.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

ЧЕТВЕРГ,  25  ОКТЯБРЯ

9.00 — Новости. Программа пе-
редач. 9.05 — «Телешкола». «Кто
и что?». 9.20 — «АСУ в действии».
9.30 — Художественный фильм
«Активная зона». 2-я серия.  10.40
—  Раскрытый мир: «30.000.000 в

тени». 14.25 — Новости. Вечерняя
программа. 14.50 — «Быть веду-
щим». 15.00 — Природа и человек:
«Моржи», «Реке на помощь» и
«Нелегкая эта работа». 15.50 —

Короткометражный фильм «На
пороге». 16:30 — Годы и люди:
«Благодарю тебя», «Ты помнишь,

товарищ?» 17.00 — «Телешкола».
«Кто и что?» (повтор.) 17.15 —

«Телешкола». «Сделай сам».  17.45
—  Песня об Абхазии. 17.50 — Но-
вости. Вечерняя  программа.   18.30
—  «Актуальная камера» (на рус-

ском яз.) 19.00 — Труд и зара-
ботная плата. 19.20 — Реклама.
19.30 —  Пять  мировых  проблем.

ДЛЯ ВАС,
ФОТОЛЮБИТЕЛИ!

На прилавках отдела «Фото-
товары» магазина «Октябрь-
ский» имеется в широком ас-

сортименте черно-белая фото-
бумага «Унибром». По харак-

теру поверхности можно вы-

брать «Унибром» глянцевый,
матовый  и  тисненый.

Высокая максимальная плот-

ность у фотобумаг с глянцевой
и тесненой поверхностями

позволяет получать сочные по-

зитивы с негативом. Этим фо-
тобумагам свойственна значи-

тельная широта экспозиций,
что дает возможность, изменяя

время проявления, получать

хорошие результаты и при не-

которой неточности в экспони-

ровании.

Фотобумаги с матовой и по-

луматовой поверхностями не-

сколько уступают глянцевым

фотобумагам по насыщенности

получаемого изображения.
Фотобумага «Унибром» про-

дается различных форматов:
6x9, 9x12, 13x18, 18x24.

Ждем вас, фотолюбители!
Горторг.
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СОБЛЮДАЙТЕ ПРАВИЛА
ПОЛЬЗОВАНИЯ

ГАЗОМ!
Помните, что нарушение пра-

вил пользования газовыми при-

борами может явиться причи-
ной взрыва и пожара.

Чтобы избежать несчастных

случаев:

не забывайте перед включе-

нием плиты проветрить поме-

щение;

не производите без участия

слесаря - газовщика ремонт

приборов и их перестановку;

не используйте газовые пли-

ты   для отопления помещений;
не оставляйте их работаю-

щими без надзора;

не разрешайте пользоваться

газовыми приборами лицам, не

умеющим с ними обращаться,
малолетним детям и лицам в

нетрезвом состоянии;

не используйте для ночлега

помещение, где находятся га-
зовые приборы;

не храните запасные газовые
баллоны в жилых помещениях

— это может привести к тяже-
лым последствиям;

содержите газовые приборы
в чистоте.

Помните! Газ в смеси с воз-

духом  взрывоопасен!
В помещении, где чувствует-

ся запах газа, не зажигайте
спичек, не включайте и ие вы-

ключайте свет, не пользуйтесь
электроприборами.

Использование открытого ог-

ня для обнаружения утечек га-

за  категорически  запрещается.

При утечке газа необходимо
прекратить пользование газо-

выми приборами, проветрить

помещение и вызвать аварий-
ную службу газового хозяйст-
ва по телефону 04 или 4-13-24.

Горгаз.
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СЛАНЦЕВСКИИ
РЕГЕНЕРАТНЫЙ

ЗАВОД

ПРИГЛАШАЕТ

на постоянную работу
ЭЛЕКТРОМОНТЕРОВ по

ремонту электрооборудования,
СЛЕСАРЕЙ - РЕМОНТНИ-

КОВ по рещонту технологиче-

ского оборудования,
СОРТИРОВЩИКОВ (сбор-

щиков ассортимента),
ШЛИФОВЩИКА,
ВУЛКАНИЗАТОРЩИКОВ,
ШЕРОХОВЩИКОВ,
АККУМУЛЯТОРЩИКА.
За справками обращаться в

отдел кадров завода. Телефон
2-24-65.
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КОМБИНАТУ
СТРОИТЕЛЬНЫХ

МАТЕРИАЛОВ

требуются
ЭЛЕКТРИКИ 4 разряда,

САНТЕХНИК,
ПРЕССОВЩИЦЫ (женщи-

ны),
АВТОКЛАВЩИЦЫ (жен-

щины),
ФОРМОВЩИКИ.
Обращаться по адресу: гор.

Сланцы, Комсомольское шоссе,

дом № И, отдел кадров ком-

бината. Телефон 2-28-69.
6—4

СЛАНЦЕВСКОИ
ШКОЛЕ № 10

требуется

ВРАЧ,
МЕДСЕСТРА,
ЭЛЕКТРИК,
САНТЕХНИК.
Обращаться по адресу: дер.

Большие Поля, школа № 10.
Телефон 2-20-78.

г.СЗгнЗ

КОМБИНАТ
«СТРОЙ ДЕТАЛЬ»

ПРИГЛАШАЕТ

на постоянную работу;
МАСТЕРОВ цехов,

КРАНОВЩИКОВ    мостовых

кранов.

За справками обращаться  в
отдел кадров комбината.

6-5

СПМК-251
ТРЕСТА № 37

требуются
МАСТЕР со строительным

образованием,
ГАЗОЭЛЕКТРО-

СВАРЩИКИ 5—6 разрядов,

ТРАКТОРИСТ,
ШОФЕР,
СЛЕСАРЬ по газоснабже-

нию,

ТОКАРЬ.
Обращаться по адресу: Слан-

цевское шоссе, дом № 7. Теле-
фон 2-10-31 (доб. 94 два звон-
ка).

5-4

Городское управление быто-
вого обслуживания и коллек-

тив химчистки глубоко скорбит
по поводу безвременной кончи-

ны ИВАНОВОЙ Валентины
Ивановны и выражает соболез-
нование семье, родным и близ-
ким.____________ •

Коллектив мастеров СГПТУ
№215 выражает соболезнова-
ние Иванову Владимиру Ива-
новичу по поводу безвремен-
ной кончины сестры Валентины.

Жильцы дома № 21 по ули-

це Ленина скорбят по поводу
смерти ИВАНОВОЙ Валенти-
ны Ивановны и соболезнуют
семье покойной.

Газета выходит
по вторникам,  средам,  четвергам,

пятницам  и  субботам
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